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L'hon. Don Mazankowski (vice-premier ministre et prési-
dent du Conseil privé): Parce que nous voulons faire adopter ce
projet de loi, monsieur le Président, nous sommes allés par
lettre jusqu'à proposer que, faute d'entente préalable sur la
définition, le projet de loi soit présenté en deuxième lecture
afin que le comité soit ensuite saisi de la question. Dans plu-
sieurs lettres, nous avons indiqué les domaines dans lesquels
nous sommes disposés à négocier et qui viennent s'ajouter aux
dispositions déjà contenues dans le projet de loi.

M. Broadbent: Mais pas les dépenses électorales.

M. Mazankowski: Dans ma lettre du 3 mai aux chefs des
partis, j'ai donné la liste des changements dont nous sommes
prêts à discuter, y compris le n° 8 concernant une nouvelle
définition des dépenses électorales qui ferait partie du projet de
loi. J'ai cette lettre ici et je suis disposé à la déposer.

M. Broadbent: Où est la définition? Je ne la vois pas. Hypo-
crites de la plus belle eau! L'Union Nationale refait surface
chez les conservateurs. Je préfère le Parti québécois, au moins
il est honnête.

* * *

LE PROGRAMME DE DÉVELOPPEMENT
INDUSTRIEL ET RÉGIONAL

LA SITUATION DANS UNE RÉGION DE L'ONTARIO

L'hon. Herb Gray (Windsor-Ouest): Comme le ministre de
l'Industrie et des Sciences est absent, monsieur le Président,
c'est au vice-premier ministre que je m'adresse. Le programme
de développement industriel et régional a pris fin le 30 juin. Le
gouvernement a proposé des programmes de remplacement
pour toutes les parties du Canada, sauf la région de l'Ontario
située au sud de Parry Sound. Cela signifie que les localités de
l'est de l'Ontario qui avaient naguère accès à des niveaux rela-
tivement élevés d'aide au développement industriel sont privées
de programmes, et que des localités comme Windsor qui dési-
rent de l'aide pour diversifier leur économie n'ont pas elles
n'ont plus de programmes équivalents au PDIR.

Pourquoi le gouvernement n'a-t-il pas proposé de program-
mes pour remplacer le PDIR à l'intention de la région de
l'Ontario située au sud de Parry Sound? A-t-il l'intention de le
faire? S'il a l'intention de présenter un programme analogue,
quand le fera-t-il?

L'hon. Bernard Valcourt (ministre d'État (Petites entrepri-
ses et Tourisme) et ministre d'État (Affaires indiennes et du
Nord canadien)): Monsieur le Président, le ministre a déjà
annoncé à la Chambre que la nouvelle programmation du
ministère des Sciences et de la Technologie serait annoncée dès
que tous les paliers de gouvernement l'auraient approuvée.

Apparemment, le député donne à entendre qu'en ce qui
concerne cette région de l'Ontario il n'y a aucun programme
du gouvernement.

M. Boudria: Non, il n'y en a pas.

M. Valcourt: C'est tout à fait faux. Des programmes s'appli-
quent toujours à cette région de l'Ontario. Nous avons reçu des
demandes en vertu du PDIR jusqu'au 30 juin. Les fonctionnai-
res sont en train de les évaluer.

M. Boudria: Le programme a pris fin.

M. Valcourt: Ainsi, le programme de productivité de
l'industrie du matériel de défense est en pleine effervescence
dans cette partie de l'Ontario. En fait, des dizaines de millions
de dollars ...

M. Boudria: Nommez un seul programme dans ma circons-
cription.

M. Valcourt: ... sont fournis aux entreprises de cette partie
de l'Ontario. Quant à la programmation générale du ministère
des Sciences et de la Technologie, elle sera annoncée dès
qu'elle sera prête.

ON DEMANDE UN PROGRAMME DE REMPLACEMENT

L'hon. Herb Gray (Windsor-Ouest): Monsieur le Président,
le ministre d'État (Petites entreprises et Tourisme) pourrait-il
nous dire s'il n'est pas vrai que les seules demandes dans le
cadre du PDIR qui peuvent être examinées sont celles qui ont
été reçues avant le 30 juin et qu'il n'est plus possible de présen-
ter de nouvelles demandes d'aide en vue d'implanter de nouvel-
les usines, d'en rénover d'anciennes, et de procéder à des études
de diversification dans le cadre du PDIR comme on pouvait le
faire avant le 30 juin?

Si c'est vrai, pourquoi le gouvernement n'a-t-il pas proposé
de programmes de remplacement pour toute la région de
l'Ontario située au sud de Parry Sound, ainsi qu'il l'a fait pour
toutes les autres régions du Canada? Pourquoi cette négli-
gence?

L'hon. Bernard Valcourt (ministre d'État (Petites entrepri-
ses et Tourisme) et ministre d'État (Affaires indiennes et du
Nord canadien)): Monsieur le Président, le député devrait
s'entretenir avec ses collègues. Ainsi, ses collègues du Québec
se plaignent qu'à compter d'aujourd'hui, tout le Québec est
privé de programmes. Même si le programme a pris fin le 30
juin, la réponse est la même. Dès qu'elle sera prête, la pro-
grammation du nouveau ministère de l'Industrie, des Sciences
et de la Technologie sera annoncée.

M. le Président: La période des questions se termine là-
dessus. Le député d'Etobicoke-Nord invoque le Règlement.

* * *

RECOURS AU RÈGLEMENT

PRÉCISIONS CONCERNANT CERTAINES REMARQUES

M. Bob Pennock (Etobicoke-Nord): Monsieur le Président,
je voudrais corriger une fausse impression laissée par la dépu-
tée de Hamilton-Est (M", Copps) en ce qui concerne une ques-
tion que j'ai soulevée à la Chambre mercredi dernier touchant
un danger possible pour la santé de tous les Canadiens. Ceux-
ci ont le droit de savoir que leur santé est mise en danger par
un problème d'élimination des ordures à l'aéroport internatio-
nal Pearson.
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